
3 Pièces

69 m²

Réf. PP6-1100

2 000 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Sur l'un des quais les plus prisés de l'île de la Cité, au quatrième étage

sans ascenseur d'un bel immeuble de 1700, un appartement traversant

d'une  surface  de  69.07  m2  profitant  d'une  terrasse  de  9  m2  et  de

magnifiques vues sur la Seine, la Samaritaine, la place Dauphine et les

monuments  de  Paris.Il  se  compose  de  :  une  entrée,  un  séjour

bénéficiant  d'une  baie  vitrée,  une  cuisine  dînatoire  séparée,  deux

chambres  et  une  salle  de  bains  avec  wc.Annexe  :  une  cave.Cet

appartement  bénéficie  de  calme  et  d'un  emplacement  exceptionnel

entre l'hôtel Cheval Blanc / la Samaritaine et le quartier de la ...

On one of the most popular quays of the Île de la Cité, on the fourth floor without

elevator of a beautiful building from 1700, a 69.07 sq.m apartment benefiting from

a 9 sq.m terrace and magnificent views of the Seine river,  the Samaritaine, Place

Dauphine and Paris monuments.It consists of: an entrance, a living room with a bay

window, a separate eat-in kitchen, two bedrooms and a bathroom with toilet.Annex:

a cellar.This apartment benefits from calm and an exceptional location between the

Cheval  Blanc  /  la  Samaritaine  hotel  and  the  Monnaie  district  of  Paris,  a  stone's

throw from the Pont ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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